

Widnauerin gestaltet Wifo-Preis

Zum zweiten Mal wird am Rheintaler Wirtschaftsforum vom 16. Januar der Preis der Rheintaler Wirtschaft verliehen, der 2008 die frühere Key Trophy ablöste.

WIDNAU. Die St. Galler Künstlerin Sabeth Holland gestaltet dafür eine Skulptur.

Das Kunstwerk entsteht zurzeit im Atelier der aus Widnau stammenden Künstlerin. Die beiden Vertreter der Patronatsgeber, Andreas Frank vom AGV Arbeitgeber-Verband Rheintal und Andreas Eggenberger vom Verein St. Galler Rheintal, konnten bereits einen Blick auf die vorbereitete Skulptur werfen.

Bunthalm passt auf Preisträger

Die Vielfalt der Farben und ihre Vorliebe für farblichen Ausdruck spielen in den Kunstwerken der in St. Gallen tätigen Künstlerin eine herausragende Rolle, ebenso bei der Skulptur, die am kommenden Freitag der Preisträger des Preises der Rheintaler Wirtschaft erhält. Sabeth Holland, die mit ihrer charakteristischen Formen- und Farbensprache Gemälde, Plastiken, Installationen, Konzepte, Zeichnungen und Lithografien gestaltet,

hat die Skulptur so gestaltet, dass sie auf zum Preisträger passt.

Basiskonzept entwickelt

Für die Gestaltung des Preises der Rheintaler Wirtschaft 2009 – eines Bunthalms – entwickelte Sabeth Holland 2007 ein Basiskonzept, das sie auf alle zukünftigen Trophäen anwenden könnte. Wichtig sind ihr der echtgoldene Boden und das goldene Ziel, sowie Rhein, Erde, Wachstum, Dynamik, Wissen und Arbeit. Das Hauptaugenmerk richtet sie aber auf die Menschen, die mit dem Preis ausgezeichnet werden.

Die vollendete Skulptur wird am 16. Januar bei der Preisverleihung der Öffentlichkeit vorgestellt und dem Gewinner des Preises der Rheintaler Wirtschaft übergeben.

Botschafter des Rheintals

Die Jury hat auch dieses Jahr eine Persönlichkeit ausgezeichnet,

die besondere Leistungen als Botschafter für das Rheintal erbracht hat.

Der Präsident der Jury, der neben dem Rheintaler Arbeitgeber-Verband auch Sponsorenvertreter angehören, ist Urs Fueglistaller, Professor an der HSG und Direktor des dortigen Instituts für Klein- und Mittelunternehmen (KMU-HSG). (pd)

Informationen zur Künstlerin auf www.sabethholland.ch
 Informationen und Anmeldung zum Wirtschaftsforum auf www.wifo.ch





Bild: pd

Andreas Frank (AGV Rheintal, links) und **Andreas Eggenberger** (Verein St. Galler Rheintal, rechts) betrachten die Skulptur von **Sabeth Holland**, die für den Gewinner des Preises der Rheintaler Wirtschaft entsteht.